

FIP RENUEVA SU ACUERDO CON MEJORSET COMO PROVEEDOR OFICIAL DE PISTAS

La alianza consolida una relación iniciada en 2020 y refuerza el compromiso con la excelencia en el pádel profesional

MejorSet, empresa líder en la fabricación e instalación de pistas de pádel a nivel internacional, ha renovado su acuerdo con la Federación Internacional de Pádel (FIP) como proveedor oficial de pistas para la temporada del 2025 y 2026.

El crecimiento del pádel ha sido exponencial en los últimos años, convirtiéndose en uno de los deportes con mayor proyección internacional. En ese contexto, MejorSet ha estado presente en los eventos más destacados del circuito FIP, incluyendo todos los Campeonatos Mundiales organizados por la Federación y los Juegos Europeos de Cracovia 2023, donde el pádel debutó como disciplina oficial. Además, MejorSet es la pista oficial del circuito Premier Padel.

La colaboración incluye el suministro exclusivo de la pista FIP, una edición limitada, diseñada con los colores oficiales de la Federación y MejorSet, creando así un modelo único que simboliza la unión entre innovación técnica y valores deportivos.

“La renovación del acuerdo con la FIP no solo valida lo que hemos construido juntos, sino que nos proyecta hacia nuevos retos. Seguiremos apostando por la excelencia en cada pista para acompañar la evolución del pádel en el mundo”, afirma Hernán ‘Bebe’ Auguste, Head of International Relations de MejorSet

Por su parte, el presidente de la FIP, Luigi Carraro, destaca: "Uno de los objetivos principales de la FIP es ofrecer a los jugadores y jugadoras las mejores pistas, para que puedan mostrar su talento al máximo. Esto nos ayuda a ofrecer buen espectáculo y un alto nivel. Por eso, estamos contentos de seguir trabajando con MejorSet, una empresa líder. Junto a ellos, hemos logrado grandes cosas en los últimos años y creemos que la calidad de las pistas FIP hechas por MejorSet seguirá ayudando a mejorar el nivel técnico del pádel en todo el mundo."

Sobre MejorSet

MejorSet es una empresa española especializada en el diseño, fabricación e instalación de pistas de pádel en todo el mundo. Con presencia en más de 70 países, sus pistas están homologadas por las principales federaciones internacionales y utilizadas en los circuitos profesionales más exigentes.

Sobre la FIP

La Federación Internacional de Pádel (FIP) es el organismo rector mundial del pádel, cuya misión es: fomentar el crecimiento y desarrollo del pádel a todos los niveles y edades, desde la base hasta el nivel profesional; gobernar este deporte afiliando federaciones nacionales miembros y asociaciones regionales (actualmente cuenta con 87 Federaciones Nacionales afiliadas de los cinco continentes); y lograr que el pádel se convierta en un deporte olímpico y forme parte de los Juegos Olímpicos, el mayor honor para cualquier disciplina deportiva. La FIP gestiona un calendario internacional que incluye sus dos circuitos (Premier Padel y Cupra FIP Tour), así como sus competiciones por equipos (Campeonatos del Mundo y eventos continentales) tanto para jugadores jóvenes como sénior. A partir de enero de 2024, la FIP también rige un único ranking internacional oficial para jugadores profesionales, tanto hombres como mujeres, en el que se computan los puntos obtenidos en sus dos circuitos: Premier Padel y Cupra FIP Tour.